comtec a ustria

A B I I

PARTNERSUCHE AUF EIGENE FAUST

Dienstag, 19.00, in einem Seminarraum der TU-Graz, Studenten finden sich ein, aber kein Professor, kein Assistent, kein Vortragender. Der Raum wird zum Besprechungszimmer der Studentengruppe, die von sich selbst sagt, sie sei der gelungene Brückenschlag zwischen Theorie und Praxis.

Comtec austria e.V. ist ein Junior Enterprise, das seit seiner Gründung durch WIV-Studenten im Jahr 1990 im Auftrag der Wirtschaft Projekte durchführt. Der Obmann Thomas Sattler geht konsequent die Tagesordnungspunkte durch:

Die Koordinatoren einzelner Projekte wie zum Beispiel "Steirische Ferngas AG – Marketing" berichten über Fortschritt und neue Aufgabenstellungen.

Gefragt, wie sich comtec austria denn selbst definiere erklärt der Vorstand:

"Wir setzen uns aus besonders engagierten Studenten verschiedener Studienrichtungen, wie zu Beispiel Maschinenbau, Elektrotechnik, BWL zusammen und pflegen einen regen Kontakt. Das ermöglicht uns schnell, kostengünstig und unbürokratisch auf Anfragen von Unternehmen aus Handel, Gewerbe und Industrie maßgeschneiderte, junge und flexible Teams zusammenstellen zu können. Auf diese Weise haben wir auch die Mög-

lichkeit, rasch kompetente Kollegen für neue Aufgabenstellungen in unsere Teams einzugliedern und gemachte Erfahrungen auszutauschen." Durch diesen Wissensaustausch zwischen Theorie und Praxis, so Bernd Flachs, der Vize der Truppe, bekommt jedes Projekt seine eigene innovative Dynamik.

In dieser Sitzung wird auch ein Projektabschluß präsentiert.

Mitglieder von comtec austria haben sich mit der Gestaltung des Produktionsablaufes bei "Johnson Controls", einem Unternehmen, das Komponenten für Automobilhersteller fertigt, befaßt. Aufgabe war insbesonders die Ermöglichung einer Produktionssteigerung durch effizientere Auslastung der vorhandenen Strukturen. Stolz berichtet das Team, daß mit dem neuen Produktionslayout auch um 30% weniger Fläche benötigt wird. Der WIRTSCHAFTSINGENIEUR berichtete bereits in seiner Ausgabe 4/95 im Zusammenhang mit anderen Projektabschlüssen von comtec

Comtec austria stellt damit, Beispielen an anderen europäischen Universitäten folgend wohl wirklich einen gelungenen Brückenschlag zwischen Theorie und Praxis dar. Bleibt nur zu wünschen, daß dieser Non-profit-Verein neben zahlreichen Projekten noch mehre-

re kooperative Sponsoren wie die Creditanstalt finden kann.

Kontaktadresse: comtec austria e.V.

Steirischer Technologiepark Grottenhofstr. 3 8053 Graz Fax 0316-27 85 86, Tel 0316-265

Thomas Sattler: 0664-18 19 622



DIE WIV-STUDENTENGRUPPE WÜNSCHT EIN FROHES WEIHNACHTSFEST UND EIN GUTES NEUES JAHR